

ニュース本文

2022/11/25 PM 02:13:26

QNNH2004 2022/11/25

14:06 〈NQN〉◇〈香港〉航空宇宙事業の香港航天科技が高い 中国の宇宙政策で思惑 NUJ5409

【NQN香港=瀬崎真知子】 (13時、@1725/HK) 25日の香港株式市場で、航空宇宙事業の香港航天科技集団が上昇している。一時は前日に比べ0.78香港ドル(14.1%) 高の6.30香港ドルまで買われた。中国当局の宇宙政策が、同社の中長期的な業績拡大を後押しすると改めて意識されている。前日までの5日続落で値ごろ感が出たことも、買いを後押ししている。

香港航天科技は衛星システムの研究開発から設計、製造、打ち上げ、運営までを手掛ける。中国の習近平 (シー・ジンピン) 指導部は「宇宙強国」建設を進める方針を示している。香港政府もこれに呼応する姿勢 を示し、香港航天科技も恩恵を受けるとみられている。前身はプリント回路基板アセンブリーなどの受託製造を主力とする恒達科技控股で、21年に社名変更した。

香港の運用会社、大唐資本のローザ・リー最高投資責任者(CIO)は香港航天科技株の上昇の背景について「中国の国策により、中国本土から香港に航空宇宙関連の人材や事業への参加を要請されるとの見方がある」と指摘する。